



ParlAmericas organizó la segunda reunión de su Red de Funcionarias y Funcionarios Parlamentarios de Cambio Climático

OTTAWA (CANADÁ), 16 de agosto, 2023 — Representantes del personal parlamentario de legislaturas de las Américas y el Caribe participaron hoy de la [segunda reunión de la Red de Funcionarias y Funcionarios Parlamentarios de Cambio Climático de ParlAmericas](#) (RPCC-Funcionarias/os) para dialogar sobre formas en las que el trabajo técnico parlamentario puede contribuir a garantizar el cumplimiento de acuerdos ambientales y de cambio climático a nivel nacional e internacional. El evento se llevó a cabo de manera virtual y tuvo una asistencia de más de 50 personas.

La agenda inició con las palabras de apertura de **Frédéric Forge** (Canadá), director sénior de la División de Asuntos Internacionales y Servicios Integrados de Referencia de la Biblioteca del Parlamento y coordinador general de la RPCC-Funcionarias/os. De seguida, **Laura Prado Chacón** (Costa Rica), asesora de la Dirección Ejecutiva de la Asamblea, moderó el panel conformado por **Juan Carlos Villalonga**, presidente de *GLOBE Legislators*, y **Nadia Manning-Thomas**, especialista en Planificación y Coordinación de ONU Mujeres para Barbados y de la OECS con responsabilidad en el proyecto de [EnGenDER](#). Las presentaciones de este panel enfatizaron la relevancia de incorporar las perspectivas de género y de derechos humanos en marcos legales y políticas de acción en materia ambiental y de reducción de riesgo de desastres, y remarcaron el rol del trabajo técnico del personal parlamentario para avanzar en la alineación de esfuerzos legislativos nacionales con los principales objetivos de tratados ambientales multilaterales, incluyendo el Marco de Sendai, el Acuerdo de París y la Agenda 2030.

A su turno, **Brian B. Caesar** (Trinidad y Tobago), secretario del Senado, **Juan Manuel Moreira** (Argentina), director general de Ambiente y Desarrollo Sostenible de la Cámara y punto focal de la RPCC-Funcionarias/os, y **María Victoria Lumaca** (Uruguay), secretaria técnica de la Comisión de Ambiente del Senado y punto focal de la RPCC-Funcionarias/os, compartieron avances en relación a los compromisos ambientales y climáticos desde la perspectiva del trabajo del personal parlamentario. Entre las intervenciones destacaron los aprendizajes producto de las consultas llevadas a cabo por la Comisión de Tierra e Infraestructura Física del Senado de Trinidad y Tobago sobre las medidas tomadas por el país para abordar retos relacionados al cambio climático; el proceso de implementación y el progreso e impacto de la [Ley Yolanda](#) de Argentina; y las estrategias de promoción de participación ciudadana en el trabajo de la Comisión de Ambiente del Senado de Uruguay.

Al cierre de la reunión, **Alisha Todd**, directora general de la Secretaría Internacional de ParlAmericas, presentó el [Mapeo de estrategias y planes de las Américas y el Caribe](#), un repositorio elaborado por ParlAmericas que compila y sistematiza planes y estrategias relacionados al medio ambiente y la sostenibilidad adoptados por los países del hemisferio.

Para más información, visite www.parlamericas.org y síganos en



Sobre ParlAmericas

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.